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法友倶楽部令和４年度定例幹事会【第９回】 
 

議事録【１２月２１日（水）１２時～ＺＯＯＭ併用で実施】 
 
出席者：森、辻村、井﨑、魚住、山田、中嶋、藤野、中原、安藤、玉野、金、青

木、川本、大橋、中塚、中島、尾島、菱田、福原、宮﨑、本間、梁、林（敬称略） 
 
１ 開会の辞           （司会 辻村 幸宏 副幹事長） 
２ 幹事長挨拶          （森 直也 幹事長） 
３ 副会長あいさつ及び会務報告  （井﨑 康孝 大阪弁護士会副会長） 
４ 『男女共同参画への取組について』 （梁 沙織会員）【資料１】 

 

５【報告事項】 

⑴ 冬季総会開催の件 

  １２月１９日に冬季総会を実施した旨を報告 

⑵  新入会員承認の件 

  対象会員なし 

⑶ 常議員会報告 

１１月２１日【第１５回】（令和４年度常議員 魚住 泰宏）【資料２】 

１２月 ５日【第１６回】（令和４年度常議員 森 直也）【資料３】 

１２月２０日【第１７回】（令和４年度常議員 中嶋勝規）【資料４】 

７１期以降の会員の会費を登録５年目まで半額化する案について、第１６

回、第１７回の常議員会において継続審議となっている。 

財務委員会は積極的に賛成することはできないという意見である。 

幹事会の参加者からは、以下の意見が出た。 

そもそも全会員の会費減額を減額するべきではないか。 

若手会員の支援自体は必要だとしても会費負担の公平性の観点で問題が

あるのではないか。 

立法事実の裏付けが弁護士白書のみであり根拠に欠けるのではないか。 

コロナの影響で経済動向が流動的なので単年度の予算シミュレーション

だけでは検討が足りないのではないか。 

支援が必要なのは若手だけではないのではないか。 

そもそも会費が事務所負担になっている勤務弁護士が多いのではないか。 

⑷ 各委員会及びジュニア部報告 

 企画委員会  （橋口玲委員長） 
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広報委員会  （山田敬子委員長） 
かわらばん６号を配布した。年度末に政策を掲載した広報誌を発行する

予定 
親睦委員会  （金泰弘委員長） 
２月１６日にボウリング大会を実施する予定 
３月にＨＧＣを実施する予定 
法曹交流委員会＆研修委員会（中塚雄太委員長） 
１１月１８日に経営勉強会を実施した。好評であった。 
ジュニア部  （中島裕一・玉野まりこジュニア部代表幹事） 
忘年会を実施した。２９名が参加した。７２期の会員のつながりを作る

ことができた。 
６ 行事日程 
 法友倶楽部共有カレンダー  
https://calendar.google.com/calendar/u/3?cid=aXRhOGI2MWZkcTM0OGV
2YnVxMDNtMW5ycGdAZ3JvdXAuY2FsZW5kYXIuZ29vZ2xlLmNvbQ 

 【法友倶楽部】 
  令和５年 

 １月２０日（金） （仮）当選祝賀会兼新年会 
   １月２４日（火）    親睦行事：フラワーアレンジメント 
   ２月１６日（木）    親睦行事：ボーリング大会 
   ２月２３日（木） 

～２６日（日）   スキー旅行（ニセコ） 
【大阪弁護士会】 
 １月５日（水）顕彰会、新年祝賀会 
 ２月１日（水）次年度副会長の意見を聞く会 
 ３月７日（火）（仮）臨時総会 

【日弁連・近弁連】 
  ３月３日（金）  日弁連臨時総会 

以上 
 


